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По-семейному, с хлебом и солью, встре-
чали в минувшую субботу  белгородцы пред-
ставительную делегацию Прохоровского района, 
прибывшую в Белгород для участия в куль-
турно-спортивной эстафете «Салют тебе, Ве-
ликая!  Салют тебе, Победа!». Делегацию встре-
чал мэр города Белгорода Сергей Боженов. 
Поприветствовав гостей областного центра, Сер-
гей Андреевич пожелал всем участникам эста-
феты удачи и новых творческих успехов.

Глава администрации Прохоровского района 
Сергей Канищев отметил, что в Белгород про-
хоровцы привезли всё самое лучшее. По его 
мнению, эстафета подталкивает к новым ре-
зультатам и показателям в сферах культуры и 
спорта. Это своего рода экзамен для района, но 
экзамен дружеский.

Спортивная часть эстафеты прошла во дворце 
спорта «Спартак», культурная – в ГЦНТ «Сокол». 
По словам начальника департамента образования, 
культуры, спорта и молодежной политики адми-
нистрации Белгорода Сергея Андреева, эстафета 
стала не просто соревнованием спортсменов в 
плавании, мини-футболе, настольном теннисе, 
не просто выставкой и концертом творческих кол-
лективов гостей, но и показателем дружбы одной 
большой  семьи белгородцев, отмечающих в этом 
году 70-летие Курской битвы и освобождения от 
немецко-фашистских захватчиков. 

24 марта спортсмены и творческие коллекти-
вы города отправятся в Прохоровку с ответным 
визитом.

Борис Ечин
Фото автора
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проводит льготную подписку
на второе полугодие 2013 года 
на газету «Наш Белгород»,

а также на местные
и центральные издания.

Подписку можно оформить
в киосках, магазинах «Роспечать»

или в офисе по адресу:
г. Белгород, ул. Попова, 56 - «Б»,
телефон: 32-17-83, факс 32-71-74.

ООО «Роспечать-Подписка» 

С 15 ФЕВРАЛЯ ПО 31 МАРТА 2013 ГОДА

 

Оплата жилищно-коммуналь-
ных услуг остается одной из са-
мых животрепещущих и наболевших 
тем для большинства белгородцев. 
Разобраться во всех тонкостях не каж-
дому под силу. А сколько раз вы лови-
ли себя на том, что не можете понять, 
откуда взялась та или иная цифра в 
«платежке»? Чтобы хоть немного проя-
снить некоторые моменты, связанные с 
оплатой жилищно-коммунальных услуг, 
мы отправились в ОАО «Региональный 
расчетно-кассовый центр» - это здесь 
проводят все расчеты и выпускают кви-
танции для белгородцев.

О работе центра нам расска-
зала генеральный директор ОАО 
«РРКЦ» Светлана Письменная:

- ОАО «Региональный расчет-
но-кассовый центр» существует с 
2003 года. Основной задачей для 
себя мы ставили создание едино-
го информационного пространства 
и актуальной базы данных обо всех 
субъектах жилищно-коммунально-
го хозяйства. Мы выпускаем еди-
ный платежный документ, куда вхо-
дят все коммунальные услуги, для 
жителей многоквартирных домов и 
частного сектора Белгорода.ЗА ЧТО И КАК МЫ ПЛАТИМ?

Следующий номер «НБ» выйдет 22 февраля.
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НАЗНАЧЕН НОВЫЙ 
НАЧАЛЬНИК ДЕПАРТАМЕНТА

Начальником департамента строительства и архи-
тектуры назначен Александр Гринякин, ранее за-
нимавший должность заместителя начальника 
департамента. Об этом сообщила пресс-служба ад-
министрации города.

Прежним руководителем департамента строительства и архи-
тектуры являлся Юрий Галдун, который в декабре 2012 года за-
нял пост первого заместителя главы администрации Белгорода. 
Ещё одно кадровое назначение произошло в управлении здраво-
охранения. Заместителем начальника подразделения стала Елена 
Бардакова. До этого она работала главным специалистом управле-
ния Росздравнадзора по Белгородской области.

ПРЕПОДАВАТЕЛИ 
БГИИК 
УДОСТОЕНЫ 
НАГРАД

Президент Владимир Путин 11 февраля подписал 
указ о награждении ряда отличившихся граждан, 
среди которых и преподаватели Белгородского 
государственного института искусств и культуры. 

Так, кавалером ордена «За заслуги перед Отечеством» II 
степени стал доцент кафедры рисунка и живописи Владимир 
Нестерков. Почётное звание «Заслуженный работник куль-
туры РФ» присвоено доценту кафедры хореографии Ирине 
Карпенко, которая работает в БГИИК со дня его основания.

ГЕОГРАФИЯ ПОЛЁТОВ 
ШИРИТСЯ

В нынешнем году белгородцам станут доступны новые  
авиамаршруты как внутри страны, так и за ее пределы. 

Об этом сообщил генеральный директор компании «Воздушные 
ворота Белогорья» Олег Александров на малом заседании регио-
нального правительства, прошедшем 18 февраля. Возобновляются 
с 29 апреля полеты в Тюмень, которые прервались десять лет назад. 
Рейсы будут осуществляться дважды в неделю на самолете «Boeing -
737», способном взять на борт до 120 пассажиров. Время полета до 
Тюмени составит около четырех часов. Кроме того, появятся новые 
рейсы в Анапу. Планируются также полеты из Белгорода на курорты 
Италии (г. Римини) и Туниса. 

По информации Олега Александрова, в 2012 году аэропорт об-
ластного центра обслужил 198 тысяч пассажиров. При этом ком-
пания прогнозирует прирост  пассажиропотока на 60-70 тысяч че-
ловек ежегодно.

СЛАСТИ ДЛЯ СОЛДАТА
Накануне Дня защитника Отечества школа 
№28 отправила посылки своим выпускни-
кам, служащим в рядах Российской армии. 
Акция «Подарок солдату из родной шко-
лы» существует здесь уже тринадцать лет.

За это время посылки получили более 150 че-
ловек. Всё началось с писем, которые солдаты 
отправляли своим бывшим учителям. С тех пор 
в школе решили «сладко» поздравлять солдат с 
23 февраля.

Ученики и учителя 28-й школы вместе упаковали в 
коробки чай, кофе, печенье, консервы. И самое глав-
ное – конфеты и сгущёнку, которых так не хватает мо-
лодым бойцам. Около восьми килограммов весит ка-
ждая посылка, всего их в этом году оказалось десять.

Помимо продуктов в коробки кладут письма, что-
бы ребята не забывали родную школу. В них искрен-
не желают удачной службы и дают понять, что в 
Белгороде их ждут и любят. 

В школе уверены: такая традиция должна выйти 
на региональный уровень.

Юные кадеты 49-й бел-
городской школы тор-
жественно  приняли 
присягу в управлении 
Федеральной службы 
России по контролю за 
оборотом наркотиков по 
Белгородской области.

Этой дружбе между школьни-
ками и наркополицейскими уже 
несколько лет. Началась она с  
урока Мужества, который прове-
ли для ребят сотрудники отдела 
специального назначения.  Потом 
такие встречи стали традицион-
ными. 

Обучение в кадетском классе 
дает каждому из ребят возмож-
ность оценить самого себя, свою 
способность и готовность быть 
полезным для России. А началь-
ник управления УФСКН РФ по 
области генерал В. Борисовский  
убежден, что кадетское движе-
ние - одно из важнейших направ-
лений военно-патриотического 
воспитания подрастающего по-
коления, надежный помощник в 
профилактике наркомании среди 
молодежи. 

Завершилась торжественная 
церемония вручением беретов и 
знакомством с боевым стрелко-
вым оружием наркополицейских. 
На память об этом незабываемом 
для школьников событии останет-
ся фотография с генералом. 

Белгородские пограничники продолжают борь-
бу с  взяточничеством на границе. 

Как сообщает пресс-служба пограничного управления 
ФСБ по Белгородской и Воронежской областям, с 14 по 
18 февраля к сотрудникам управления обратились более 
десяти граждан России и Украины, которые за денежное 
вознаграждение пытались узаконить пребывание граждан 
на территории России.  

Так, 18 февраля при осуществлении пограничного 
контроля поезда сообщением «Мариуполь-Москва» в пун-
кте пропуска «Белгород» (ж/д станция Белгорода) к со-
труднику погрануправления подошел житель Украины. Он 
попросил за денежное вознаграждение поставить оттиск 
даташтампа в миграционную карту, заполненную на сво-
его соотечественника, который не ехал в данном поезде.    

После того как пограничник рассказал об уголовной от-
ветственности за дачу взятки должностному лицу, украинец 
от своих намерений отказался. Руководство пограничного 
управления убедительно просит граждан не нарушать рос-
сийское законодательство. Помните, что за дачу взятки вас 
могут привлечь к уголовной ответственности.   

ТРИ ВЕСЕННИЕ ПРЕМЬЕРЫ
Вторая половина 77-го творческого сезона БГАДТа имени 
М.С. Щепкина обещает быть богатой на премьеры. 

Московский режиссёр Михаил Цитриняк поставит на сцене 
белгородского драмтеатра музыкальный спектакль «Ночь перед 
Рождеством» по мотивам повести Н. Гоголя. В конце января в 
театре состоялась первая репетиция нового спектакля. Пьесу 
по мотивам повести Н. Гоголя написал сам режиссер. Художник 
спектакля – Ольга Сидорина. Зрители увидят премьеру в на-
чале марта.

Сотрудничество театра с народным артистом РФ, режиссёром 
Валерием Беляковичем, начатое спектаклем «Куклы», продолжит-
ся новой совместной работой - ею станет спектакль «На дне» по 
одноименной пьесе М. Горького. Премьера состоится в конце марта.

Заслуженный артист РФ, режиссёр Валентин Варецкий (в 
репертуаре театра идут его спектакли «Ханума» и «Женитьба») 
приглашён для постановки комедии Мольера «Мещанин во 
дворянстве». Премьера спектакля намечена под занавес этого 
сезона.

КАДЕТЫ ПРИНИМАЮТ ПРИСЯГУ

ГРАНИЦА  БЕЗ ВЗЯТОК!
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Горизбирком информирует

11 февраля в Избирательной комиссии 
города Белгорода был проведен день откры-
тых дверей для учащихся старших классов 
общеобразовательных учреждений, членов 
клубов будущих избирателей. Председатель 
горизбиркома Д.В. Сиротенко рассказал о 
составе и полномочиях городской комиссии, 
ответил на многие вопросы слушателей. 
Учащиеся познакомились с работой ком-
плексов обработки избирательных бюллете-
ней (КОИБ-2010), системой ГАС «Выборы», 
побывали на рабочих местах работников ап-
парата комиссии.

12 февраля состоялась встреча членов 
клубов молодых избирателей студенческих 
коллективов с депутатами Совета депута-
тов города Белгорода. В начале встречи был 
показан фильм о социально-экономическом 
развитии города Белгорода в 2012 году. Во 
встрече приняли участие городские парла-
ментарии А.Ф. Щеглов, Ю.Б. Гребенников, 
Р.Н. Полянский. Депутаты рассказали о сво-
ей работе в постоянных комиссиях, о дея-
тельности советов территорий, об изменени-
ях, происходящих в избирательных округах, 
об инициативах молодых избирателей по 

улучшению качества жизни горожан.
Особый интерес у студентов вызвал жи-

вой рассказ Ю.Б. Гребенникова о тех изме-
нениях в городе и районах области за по-
следние двадцать лет, сравнение уклада 
жизни россиян и европейцев, возможность 
получения молодыми людьми высшего 
профессионального образования практи-
чески по любой специальности в городе 
Белгороде, участие молодежи в политиче-
ской жизни.

Члены клубов молодых избирателей за-
давали вопросы о перспективах развития го-
рода, участии молодежи в выборах, о созда-
нии новых рабочий мест, развитии системы 
среднего профессионального образования.

Такие встречи полезны как молодым и 
будущим избирателям, так и организаторам 
выборов и депутатам представительного ор-
гана муниципального образования.

14 февраля во второй раз в честь Дня 
молодого избирателя в МКЦ БелГУ состоя-
лась викторина «Решающий голос» среди 
команд клубов молодых избирателей выс-
ших и средних профессиональных учебных 
заведений города Белгорода. В двух номи-

нациях приняли участие 5 команд вузов и 10 
команд колледжей и техникумов. Эти дан-
ные говорят о высоком интересе молодежи 
к изучению законодательства о выборах, их 
участии в избирательном процессе, в работе 
клубов молодых избирателей.

Викторина состояла из 3 этапов. Первый – 
IQ-битва «Интеллектуальный выстрел». 
Командам необходимо было ответить на 30 
вопросов из истории проведения выборов 
царской России, Советского Союза, совре-
менного периода России, по основам выбор-
ного законодательства.

Второй этап – разгадка кроссворда «Мой 
выбор». Вопросы кроссворда были посвя-
щены основным терминам избирательного 
права. Зрители не только морально и эмо-
ционально поддерживали свои команды, но 
и могли заработать дополнительные баллы, 
так как одновременно работали над другим 
кроссвордом, специально составленным для 
болельщиков.

Третий этап – выступление ораторов «Я 
на выборы пойду». За 3 минуты команды 
попытались убедить присутствующих аргу-
ментированными фактами в необходимости 
каждого, особенно молодого,  избирателя 
участвовать в выборах представительных 
органов власти, высших должностных лиц 
РФ, субъекта РФ.

В состав жюри викторины вошли члены 
Избирательной комиссии города Белгорода, 
управления молодежной политики админи-

страции города, преподаватели юридиче-
ских факультетов вузов областного центра.

Победителями в номинации «среди клу-
бов высших учебных заведений» стали - 
Белгородский государственный националь-
ный исследовательский университет (1 ме-
сто), Белгородский университет кооперации, 
экономики и права (2 место), Белгородский 
юридический институт МВД России (3 ме-
сто), поощрительные призы - Белгородский 
государственный технологический универ-
ситет им. В.Г. Шухова и Белгородский госу-
дарственный институт искусств и культуры. 
Во второй номинации места распредели-
лись следующим образом: 1 место - Белго-
родский педагогический колледж, 2 место –
Белгородский техникум общественного пи-
тания, 3 место - Белгородский индустриаль-
ный колледж. Поощрительные призы по-
лучили команды Белгородского техникума 
промышленности и сферы услуг и медицин-
ского колледжа Белгородского государст-
венного национального исследовательского 
университета.

Организаторами викторины вместе с 
Избирательной комиссией города Белгорода 
выступил клуб молодых избирателей 
«Перспектива» юридического факультета 
БелГУ, которым руководит кандидат юриди-
ческих наук В.И. Ерыгина.

Вера Балукова, 
член Избирательной комиссии 

города Белгорода 

МОЛОДЁЖИ ЭТО ИНТЕРЕСНО
В Белгороде продолжаются мероприятия, посвященные Дню молодого 

избирателя, которые вызывают большой интерес 
у школьников и студентов областного центра.

Как отметил заместитель начальника управле-
ния архитектуры и градостроительства Василий 
Большанин, особое внимание будет уделено верти-
кальному озеленению — использованию фасадов 

зданий и других элементов городской среды для раз-
мещения стационарных и мобильных зелёных наса-
ждений.

Объектами вертикального озеленения могут слу-
жить фасады и стены зданий, заборы, 
беседки. Кроме того, очень выигрышно 
с эстетической точки зрения смотрятся 
сады на крышах зданий, зелёные арки 
на улицах города и другие элементы.

Управление архитектуры и градо-
строительства разработало рекоменда-
ции по устройству вертикального озеле-
нения, в которых содержится перечень 
пригодных для этого растений, их ха-
рактеристики, каталог типовых элемен-
тов.

Сергей Боженов поручил внедрить 
наиболее интересные из представлен-
ных проектов вертикального озелене-
ния в городскую среду уже этими ве-
сной и летом. Получить новые зелёные 
украшения ко Дню города должны жи-
лые здания, объекты торговли, ЖКХ, 
образования, здравоохранения, культу-
ры, спорта и другие. 

Пресс-служба 
администрации города

САДЫ 
НА КРЫШАХ НА КРЫШАХ 
И ФАСАДАХИ ФАСАДАХ

Митрополит Иоанн 
СТАЛ ПОЧЁТНЫМ 
ПРОФЕССОРОМ

Заседание учёного совета, на котором было 
решено присвоить митрополиту Белгородскому 
и Старооскольскому Иоанну звание почётного профессора 
института, состоялось в Белгородском государственном 
институте искусств и культуры в минувшую субботу, 
сообщили в пресс-службе Белгородской 
и Старооскольской епархии.

Торжественное вручение диплома и мантии почётного про-
фессора митрополиту состоялось в актовом зале института. 

После этого глава Белгородской митрополии митрополит 
Иоанн и ректор БГИИК Ирина Игнатова подписали соглашение 
о сотрудничестве между Белгородской и Старооскольской епар-
хией и институтом, а также соглашение между Белгородской 
православной духовной семинарией (с миссионерской направ-
ленностью) и институтом искусств и культуры.

Митрополит Иоанн поздравил ректора, преподавателей и сту-
дентов с праздником Сретения Господня, а также с Всемирным 
днем православной молодежи и передал в дар библиотеке ин-
ститута 300 экземпляров книг Нового Завета, которые были пре-
доставлены Фондом святителя Григория Богослова.

Собинформ

Сотрудничество

На состоявшемся в понедельник оперативном 
совещании при главе администрации Белгорода 
Сергее Боженове управление архитектуры 
и градостроительства представило информацию 
по проектированию и подготовке к устройству вертикального
озеленения на территории города в весенне-летний период. 
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Встречи депутатов горсовета, 
представителей администрации го-
рода с населением проходят сей-
час во всех территориальных окру-
гах. На них собираются жители, 
старшие по домам, активисты, ру-
ководители и представители раз-
личных учреждений и организаций 
города. Помимо решения текущих 
вопросов своей деятельности в со-
ветах территорий изучается мне-
ние населения города по той или 
иной проблеме, ведется разъясни-
тельная работа.

В этот раз председатель сове-
та территории №9 Г. Левина, ру-
ководитель комитета по управле-
нию Западным округом Белгорода 
В. Гавриленко разъясняли позицию 
властей по переносу и установке 
монументов, а также высказали 
свое мнение, для чего это нужно 
именно сегодня. Главное, что уда-
лось донести до собравшихся суть: 
памятник Ленину никто не будет 
уничтожать – его перенесут в це-
лости и сохранности на Народный 
бульвар, где создается музей под 
открытым небом, символизирую-
щий разные исторические эпохи 
нашей страны и Белгородчины в 
частности.

Собравшимся показали эскиз 
стелы «Город воинской славы».

На встрече отметили, что сегодня 
нужно искать то, что объединяет 
нас всех, а не разъединяет. А это – 
общая воинская слава, ратная 
история нашего края, берущая на-
чало еще с XVI века, когда появи-
лась Белгородская засечная черта 
и наши предки защищали южные 
рубежи страны. И стела к 70-ле-
тию освобождения Белгорода от 
фашистских захватчиков на пло-
щади, где существует никак не 
обозначенное воинское захороне-
ние, станет таким объединяющим 
патриотическим символом для 
всех горожан.

Если мнения в начале обсу-
ждения этого вопроса на совете 
территории были полярно проти-
воположны, то к его окончанию из 
более чем трех десятков человек, 
присутствовавших в зале, катего-
рически не согласных с переносом 
памятника Ленину осталось только 
трое. Это показало голосование, 
хотя оно и не было обязательным 
в данном случае.

Окончательное решение по это-
му вопросу будут принимать депу-
таты горсовета. И очень важно, что-
бы белгородцы поняли и осознанно 
поддержали его.

Ирина Дунарь

В учебном заведении имеется возможность 
получения бесплатного дополнительного об-
разования:

-  переводчик в сфере профессиональной 
коммуникации по одному из пяти иностран-
ных языков;

- водитель категории В, С;

Обучение осуществляется за счет госу-
дарственного бюджета. Курсанты находят-

ся на полном государственном обеспечении 
(проживание, питание, обмундирование). 
После окончания второго курса с курсантами 
заключается контракт на срок обучения и на 
пять лет после окончания учебного заведе-
ния, выплачивается денежное довольствие 
как военнослужащим по контракту в размере 
от 15 до 20 тыс. руб. По окончании учебного 
заведения присваивается воинское звание - 
лейтенант.

Суд 4 февраля признал виновным директора ООО «Белгород-Центросоюз» 
в мошенничестве и преднамеренном банкротстве (статьи 159 ч.3 и 196 УК 

РФ). В ходе рассмотрения дела в Октябрьском районном суде Белгорода был 
выявлен ряд эпизодов бурной предпринимательской 

деятельности бизнесмена.

Так, в свое время глава 
ООО «Белгород-Центросоюз» 
заключил с гражданкой дого-
вор долевого участия в стро-
ительстве помещения ма-
газина по ул. Есенина. Его 
компаньон внесла в кассу 
компании миллион рублей 
и стала ждать начала работ. 
Однако предприниматель ни-
чего делать не собирался и 
разрешения на строительство 
объекта не имел. Упомянутой 
суммой он, как выяснилось в 
ходе следствия, распорядил-
ся по своему усмотрению. 
Как известно, денег лишних 
не бывает. Они были возвра-
щены компаньону лишь по-
сле возбуждения уголовного 
дела и взятия предпринима-
теля под стражу. Деньги пере-
дали пострадавшей доверен-
ные лица бизнесмена.

Но это, можно сказать, 
только «цветочки». Компания 
«Белгород-Центросоюз» за-
нималась строительством с 
участием дольщиков злопо-
лучного многоэтажного дома 
с клинико-диагностическим 
центром по ул. Архиерейской. 
Как заявил в суде государст-
венный обвинитель прокура-
туры Белгорода: «В процессе 
строительства у подсудимо-
го возник и сформировался 
преступный умысел на совер-
шение действий, заведомо 
влекущих неспособность воз-
главляемого им юридического 
лица исполнить обязанность 

по уплате обязательных пла-
тежей и искусственного со-
здания задолженности перед 
кредиторами, т.е. на предна-
меренное банкротство ООО 
«Белгород-Центросоюз».

С этой целью бизнесмен 
от имени «Белгород-Центро-
союз» оформил фиктивный 
договор долевого участия в 
строительстве ООО «Рос-
строй», где он также являл-
ся генеральным директором. 
По условиям этого соглаше-
ния ООО «Росстрой» стало 
дольщиком в строительст-
ве клинико-диагностическо-
го центра и обязалось внести 
пятьдесят миллионов рублей. 
После этого предприимчивый 
бизнесмен изготовил фиктив-
ный простой вексель на ука-
занную сумму и произвел им 
оплату. Его не волновало, что 
это - неликвидный актив, ко-
торый невозможно перевести 
в «живые» деньги и использо-
вать их для погашения обра-
зовавшейся задолженности. 
Обязательства предприятия 
«Росстрой» превышали на 
миллионы рублей его собст-
венные активы. 

Мало того, бизнесмен, для 
ускорения банкротства ком-
пании заключил ряд заведо-
мо невыгодных договоров 
беспроцентных займов на не-
сколько миллионов рублей с 
аффилированными лицами и 
ничего не предпринимал для 
их возврата. Кроме того, им 

закупались товарно-матери-
альные ценности по необо-
снованно завышенным це-
нам.

В итоге ООО «Белгород-
Центросоюз» было признано 
банкротом. Строительство 
блок-секций жилых домов 
осталось незавершенным, а 
перед частными лицами воз-
никла многомиллионная за-
долженность. Обманутые 
дольщики были вынуждены 
выйти с протестом на митин-
ги и потребовать вмешатель-
ства властей.

Органами предваритель-
ного следствия были собраны 
весомые доказательства, под-
тверждающие противоправ-
ность действий директора 
ООО «Белгород-Центросоюз». 
Данные материалы исследо-
ваны в судебном заседании, и 
им дана объективная юриди-
ческая оценка. Несмотря на 
это подсудимый своей вины 
не признал и в содеянном не 
раскаялся.

Приговор суда – шесть с 
половиной лет лишения сво-
боды с отбыванием наказания 
в исправительной колонии об-
щего режима. В настоящее 
время он не вступил в закон-
ную силу. Вероятно, адвокаты 
предпринимателя будут обжа-
ловать приговор в апелляци-
онной коллегии по уголовным 
делам Белгородского област-
ного суда.

Павел Передерий

Общественное мнение

Заседание совета территории №9 на минувшей неделе 
большей частью было посвящено обсуждению темы 
установки стелы на Соборной площади Белгорода 
и переноса памятника В.И. Ленину на Народный бульвар.

ДЕПУТАТЫ
СОВЕТУЮТСЯ

СО СВОИМИ 
ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Фото Дмитрия Яремы

Армия

Êòî ãîòîâ ê âîåííîé ñëóæáå?
Ôèëèàë Âîåííîé àêàäåìèè ÌÎ ÐÔ (ã. ×åðåïîâåö) ïðîâîäèò íàáîð ñòóäåí-
òîâ - þíîøåé â âîçðàñòå îò 16 äî 22 ëåò, ãîäíûõ ïî ñîñòîÿíèþ çäîðîâüÿ ê 
âîåííîé ñëóæáå. Âóç ãîòîâèò ñïåöèàëèñòîâ â èíòåðåñàõ ãåíåðàëüíîãî øòàáà 
Âîîðóæåííûõ ñèë ÐÔ è äðóãèõ ñèëîâûõ âåäîìñòâ. Âûïóñêíèêè âóçà ïîëó÷à-
þò ñïåöèàëüíîñòè, âîñòðåáîâàííûå êàê â ÂÑ ÐÔ, òàê è â ãðàæäàíñêîé æèçíè.

Адрес филиала: 162622, Вологодская область, г. Череповец, проспект Советский, 
д. 126, телефон: (8202) 67-33-36.

Более подробную информацию по интересующей специальности «летная эксплу-
атация и применение авиационных комплексов» вы можете получить по телефо-
ну: (8464) 37-38-10, доб. 2-28 Т-МАIL: АFНSР16:Ч9.31.RU.

Суд да дело

ЗАСТРОЙЩИКА ЖДЁТ
КАЗЁННЫЙ ДОМ
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Наша организация обслуживает 92 процента населения 
города (остальные восемь процентов – это в основном но-
вые дома, которые создают ТСЖ на один дом и рассчиты-
ваются по приборам учета с ресурсоснабжающими органи-
зациями на границе балансовой принадлежности). Так, за 
февраль мы выпустили 158 131 квитанцию – столько лице-
вых счетов на сегодняшний день открыто в РРКЦ.

Наша база данных – это живой организм, который 
поддерживается и актуализируется каждую неделю. Мы 
получаем сведения от управляющих компаний, энер-
госнабжающих организаций, паспортных столов, все 
данные закодированы посредством специального про-
граммного оборудования. Если управляющие компании 
нам поручают, то начисления за услуги производим мы. 
Ресурсоснабжающие организации самостоятельно фор-
мируют начисления и ежемесячно передают сведения 
РРКЦ, чтобы мы транслировали их в платежный доку-
мент. 

Единый платежный документ - это очень удобно: во-
первых, жителю не нужно ждать пачку квитанций от всех 
поставщиков услуг, а во-вторых, оплатить квитанцию он 
может в любом удобном месте. Для этого в городе созда-
на разветвленная сеть платежных пунктов - всего поряд-
ка 130-ти мест. Оплатить ЕПД можно во всех отделениях 
Сбербанка, почты России, при всех управляющих компа-
ниях, в Белгородсоцбанке. Сбербанк предоставляет воз-
можность оплаты квитанций через терминалы, что позволя-
ет оплачивать коммунальные услуги в любое время, даже 
ночью. В октябре прошлого года мы внедрили вместе со 
Сбербанком новую возможность для клиентов – оплату 
коммунальных услуг через «Сбербанк-Онлайн», то есть 
посредством сети Интернет. 

Единый платежный документ выпускается с исполне-
нием всех требований законодательства. В рамках феде-
рального закона «О персональных данных» платежный до-
кумент  выходит в законвертованном виде: персональные 
данные клиента скрыты конвертиком, для всеобщего обо-
зрения доступна лишь адресная часть. 

В прошлом году в жилищном законодательст-
ве произошло много изменений. Вступили в силу но-
вые «Правила предоставления коммунальных услуг 
собственникам и пользователям помещения в многок-
вартирных домах и жилых домов» (Постановление 
Правительства РФ от 06.05.2011 №354), в соответствии с 
ними Министерством регионального развития была раз-
работана примерная форма единого платежного доку-
мента. Тот платежный документ, который выпускаем мы, 
выходит достаточно давно, привычен и понятен жителям. 

Мы добавили в квитан-
ции ту информацию, ко-
торую требует закон, и 
постарались сохранить 
удобную для населения 
форму. 

Необходимые  све-
дения о деятельности 
РРКЦ белгородцы могут 
найти на нашем сайте. 
Он находится по адресу 

www.rrkc-bel.ru. Кроме того, наши клиенты имеют возмож-
ность отслеживать прохождение своих платежей онлайн. 
Для этого надо зарегистрироваться в «Личном кабинете», 
получить логин и пароль. А в случае утери квитанции по-
требитель может заполнить форму в «Личном кабинете» 
на сайте, распечатать ее и оплатить в платежном пункте. 
Эта услуга пользуется популярностью у жителей нашего 
города.

Не нужно бояться обращаться в РРКЦ по всем возника-
ющим вопросам, мы с каждым клиентом работаем индиви-
дуально. Так что приходите! 

В ходе беседы Светлана Владимировна прокомментиро-
вала некоторые вопросы наших читателей.

В соответствии с Жилищным кодексом потре-
бители имеют право оплачивать коммунальные 
услуги до десятого числа следующего месяца. 
Но порой, выполнив обязательства в срок, я 
все равно получаю квитанции с долгами. С чем 
это связано?

Екатерина

- У нас квитанции выходят авансом. Десятого февраля 
мы уже выпустили «платежки» за февраль. В платежном 
документе долг выставляется за минусом начислений за 
один месяц. Другими словами, если долг пришел в фев-
ральской квитанции, то это значит, что у потребителя есть 
задолженность за декабрь. В случае, если вам непонят-
но происхождение долгов, следует обращаться в РРКЦ. 
Зачастую такое случается потому, что некоторые оплачи-
вают квитанции после десятого числа. 

На следующий день после оплаты квитанции деньги по-
ступают в компании, которые оказали эти услуги. Таким 
образом, денежные средства не аккумулируются ни на сче-
тах РРКЦ, ни на счетах управляющих компаний. Это про-
зрачная схема, которую мы реализовали в рамках прези-
дентского поручения одними из первых в стране. К нам 
едут за опытом со всей России, только в прошлом году 
мы приняли десять делегаций из городов ЦФО, а также 
Удмуртии и Татарстана. 

Мне приходят квитанции с задолженностью на 
имя прежнего владельца квартиры, в которой я 
живу уже несколько лет. Почему мне приписы-
вают чужие долги?

Ирина А.

- Если произошла такая ситуация, значит, после покуп-
ки квартиры человек не обратился в паспортный стол той 
управляющей компании, где он купил жилье. Вам нужно 
обратиться в паспортный стол, зарегистрировать лицевой 
счет, предъявив свидетельство на право собственности. 
Паспортист и управляющая компания передадут нам эту 
информацию, и мы обновим свою базу данных. Если речь 
идет о частном секторе, то владельцу дома надо обратить-
ся к нам, в абонентский отдел РРКЦ, с собой принести сви-
детельство и договор купли-продажи на дом.

Зачем, помимо предыдущих и текущих показа-
телей счетчика, еще указывать в квитанции «по-
казания на контрольную дату»? 

Алексей С.

- В соответствии с новыми «Правилами предоставления 
коммунальных услуг…» с первого сентября 2012 года на 
потребителя ложится обязанность передавать показания 
индивидуальных приборов учета в ресурсоснабжающие ор-
ганизации. Делать это рекомендуется с 23 по 25 число теку-
щего месяца. Исключение составляют только газовики: они 
просят передавать показания на последнее число месяца. 

Сведения потребитель обязан передать любым удоб-
ным для него способом: по телефону, онлайн (в «Личном 
кабинете» на сайтах энергоснабжающих организаций) или 
посредством квитанции. Если человек не имеет возможно-
сти звонить или не умеет пользоваться компьютером, он 
может передавать данные, заполнив единый платежный 
документ. 

Почему вы включаете в счет коллективную ан-
тенну тем, у кого кабельное / спутниковое ТВ? 
Что делать, чтобы этот пункт убрали?

Олег Ш.

- До массового подключения в домах кабельного и спут-
никового телевидения все жители пользовались антенна-
ми. Сегодня из 158 тысяч наших клиентов только 12 тысяч 
подключены к общей антенне. Если гражданин в текущем 
месяце перестал пользоваться этой услугой, ему надо 
обратиться в свою управляющую компанию с соответству-
ющим заявлением. УК передаст нам информацию, и в кви-
танцию эта строчка выставляться не будет.

Сегодня многие белгородцы подключают дома 
Интернет. От провайдеров им приходят отдель-
ные квитанции. Нельзя ли эти счета включать 
в ЕПД?

Наталья Митрохина

- Действительно, это довольно неудобно, так как оплачи-
вать счета за Интернет зачастую приходится в определен-
ных местах, иногда в другой части города. Мы ведем посто-
янные переговоры с компаниями, которые предоставляют 
такие услуги белгородцам, примерно раз в квартал направ-
ляем им свои предложения. Но, к сожалению, они пока не 
идут нам навстречу. 

Почему в квитанциях нет строчки «электропо-
требление мест общего пользования», хотя она 
должна была появиться с первого января 2013 
года?

Сергей Дзюбровский

- За воду и электропотребление в местах общего пользо-
вания потребитель платит в рамках Постановления прави-
тельства РФ №354. С первого января отдельной строчкой 
в едином платежном документе появились «общедомовые 
нужды на водоснабжение». Размер платы определен нор-
мативами, утвержденными комиссией по государственно-
му регулированию цен и тарифов Белгородской области. 

С электроэнергией ситуация немного иная. Изначально 
эта составляющая входила в тариф «содержание и ремонт 
жилья». Так как в Белгороде этот тариф принимается са-
мостоятельно собственниками, и изменить его кто-либо 
другой не имеет права, плата за электроэнергию в местах 
общего пользования по-прежнему включена в тариф «со-
держание и ремонт жилья». И, пока собственники не при-
мут решение исключить ее из тарифа, она не появится от-
дельной строчкой. 

Появление строчки «на общедомовые нужды» вызвало 
недовольство и недоумение многих россиян. Эта проблема 
обсуждалась на всероссийском совещании в Министерстве 
регионального развития. В некоторых регионах платеж уве-
личился до 25 процентов. Мы в Белгороде этого не допу-
стили. У нас одну и ту же услугу дважды никто не оплачи-
вает.

Записала Екатерина Беломирская
Фото Бориса Ечина

ЖКХ
Окончание. Начало на 1 стр.

 Генеральный 
директор ОАО «РРКЦ» 
Светлана Письменная.

Работники абонентского 
отдела ОАО  «РРКЦ».

ВСЕ УСЛУГИ – 
В ОДНОЙ 
КВИТАНЦИИ
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В казачьих классах атмос-
фера особая. Чтобы правильно 
организовать учебный процесс, 
требуется своя, специфическая,  
система работы с учащими-
ся. Духовное, патриотическое, 
спортивное воспитание играют 
здесь главенствующую роль.

К церемонии посвящения 
в кадеты ребята подошли бо-
лее чем ответственно. Всем 
сидящим в зале – родите-
лям, наставникам, учителям – 
было видно, как ровно шага-
ли юные казаки, как слаженно 
они исполняли гимны России 
и казачества. Директор школы 
Михаил Пищальченко первым 
обратился к виновникам торже-
ства:

– Российский кадет – громко 
звучит. Кадетские погоны носили в 
юности легендарные люди нашей 
страны – Кутузов, Лермонтов… 
Принимая обещание, вы обязуе-
тесь быть похожими на них.

Традиции и история каза-
чества, строевая подготовка, 
стрельба и другие дисциплины 
дополняют учебный план каде-
тов. Всё это закаляет молодых 
и позволяет им добиться того, 
чтобы именно на них равнялись 

все остальные школьники.
– Всегда было так, что ка-

детский класс – самый лучший 
в школе, – говорит начальник 
управления образования ад-
министрации города Андрей 
Мухартов. – Для кадета недопу-
стимо совершить правонаруше-
ние или получить плохую оценку.

Он поздравил ребят и попро-
сил их не забывать, что кадет дол-
жен подавать пример во всём. 

Ребята дружно произне-
сли клятву и получили удосто-
верения кадетов. Настоятель 
Крестовоздвиженского храма, 
отец Иоанн благословил учени-
ков и вручил им на память икон-
ки. Уже сидя в зале, кадеты не-
терпеливо рассматривали в 
руках красные книжечки.

Без памятных знаков не 
осталась и школа. Мы знаем, 
что с давних времён символом 
казака являлась папаха, а сим-
волом казачьей власти – на-
гайка. Атаман белгородского 
городского казачьего общест-
ва, войсковой старшина Иван 
Гущин вручил нагайку директо-
ру школы. Намёк был ясен: дис-
циплина у руководителя должна 
быть всегда под контролем.

Кадетское движение в на-
шем городе расширяется с ка-
ждым годом. Сегодня уже 1155 
школьников обучается в кадет-
ских классах. И мы понимаем, 
что ребятам хочется не просто 
носить красивую форму и пого-
ны с переливающимися буква-
ми, но и гордое звание кадета.

ОТ ДЕТСКИХ САДОВ…
Заместитель начальника управления об-

разования администрации города, началь-
ник отдела дошкольного образования Т.Г. Бе-
рёзка рассказала о работе детских садов. 
Она отметила, что острой проблемой ос-
таётся дефицит мест для детей от полуто-
ра до четырёх лет. Запросов в прошлом году 
было более шести с половиной тысяч, две 
тысячи детей из этого числа в садик так и 
не попали. В городе на базе детских садов 
в прошлом году было создано 36 консульта-
тивных пунктов для родителей, ожидающих 
очередности в детский сад для своих детей. 
Понятно, чтобы были места, нужно строить 
новые сады. Сейчас продолжается рост сети 
дошкольных учреждений. 

Особое внимание при оценке итогов ра-
боты было уделено вопросам здоровьесбе-
режения воспитанников. В 2012-м улучшился 
показатель индекса здоровья детей: по срав-
нению с 2011 годом стало меньше болеющих. 
Значительно снизился и показатель детского 
травматизма. Докладчиком также был рассмо-
трен вопрос кадровых ресурсов. В целом дет-
ские сады города обеспечены кадрами, одна-

ко есть проблемы по вакансиям воспитателей, 
музыкальных руководителей, медсестёр.

…К ШКОЛАМ…
Более подробно на заседании коллегии 

изучались вопросы школьного образования. 
Начальник управления образования А.А. Му-
хартов объявил результаты годовой работы, 
которая оценивалась по пяти номинациям. 
Первая – «Качество обучения». В 2012 году 
почти все выпускники, освоившие програм-
мы среднего общего образования, получили 
аттестаты. Первое место в номинации заво-
евали лицей №38, школы №39 и №13.

Во второй номинации – «Поддержка талант-
ливых детей» – первое место поделили лицей 
№9, школы №39 и №13. Основной формой 
выявления детской одарённости по-прежнему 
были предметные олимпиады.  Хорошо себя за-
рекомендовали и такие формы работы с талан-
тами, как индивидуальные, групповые занятия, 
создание специализированных классов и науч-
ных обществ.

Современная школа сегодня должна не 
только обучать, но и воспитывать. Учитывая 

это, школы города оценивали в номинации 
«Организация внеурочной деятельности, вос-
питательная работа и здоровьесбережение». 
Победителями здесь стали лицей №32, школы 
№28 и №33. Докладчик отметил, что в прош-
лом году во всех общеобразовательных уч-
реждениях были введены образовательные 
программы, направленные на пропаганду здо-
рового образа жизни. В четырёх учреждениях 
была успешно организована работа по мето-
дике В.Ф. Базарного; с 1 сентября эта техноло-
гия в штатном режиме осуществляется в три-
надцати школах. 

Сейчас изменились требования к каче-
ству преподавания, потому отдельная но-
минация была посвящена развитию ка-
дрового потенциала. Первое место в ней 
заняли лицей №9, школы №№11, 28, 13, 
31. У нас в городе в рамках  подпрограммы 
«Педагогические кадры» проводятся меро-
приятия, которые должны повысить уровень 
профессионального мастерства педагогиче-
ских работников. Однако низким на протяже-
нии последних лет остаётся показатель при-
влечения молодых специалистов. 

Победу в номинации «Инфраструктура и 
финансовая самостоятельность» разделили 
гимназия №3, школы №13 и №28. В 2012-м 
в городе продолжали укреплять материаль-
но-техническую базу школ, оснащать учеб-
ные кабинеты автоматизированными рабо-
чими местами учителя. При оценке этого 
учитывалось и наличие интерактивных до-
сок. По итогам 2012 года всего 14 общео-
бразовательных учреждений не имеют ни 

одной такой доски. 
Учитывая все показатели по пяти номи-

нациям, полноценными лидерами признали 
лицей №32, школы №28 и №13.

…И КРУЖКАМ
Всестороннее развитие ребёнка напря-

мую зависит от качества дополнительно-
го образования. Подробно об этом на за-
седании говорил заместитель начальника 
управления образования Н.М. Рухленко. 
По итогам года первым по вовлечению де-
тей в кружки, фестивали, конкурсы оказался 
Дворец детского творчества.

Было отмечено, что в сфере допобразо-
вания есть сейчас немало проблем. Одна из 
них – работа с детьми-инвалидами и детьми 
группы риска, ведь их социализация тоже яв-
ляется показателем качества работы системы 
допобразования. Однако не все организации 
спешат включать в работу таких детей.

После того, как доклады были озвучены, вы-
сказалась заместитель начальника департамен-
та образования, культуры, спорта и молодёжной 
политики администрации города О.И. Медведева. 
Она подчеркнула, что дополнительное образова-
ние всегда идёт рядом со школьным. Поэтому ру-
ководители учреждений обоих направлений обя-
заны согласовывать свою работу.

– Слово «улица» должно уйти из жизни 
ребёнка. Он должен быть максимально за-
нят в системе общего и дополнительного об-
разования.

Кадеты
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Социально-экономическое 
развитие образовательных 

учреждений Белгорода 
обсуждалось на заседании колле-

гии управления образования. 
На прошедшей неделе её участники 

подвели итоги за 2012 год.

Êàçàêè
ñ þíûõ 
ëåò 

Первые в городе казачьи кадетские классы открылись 
в школе №21 в сентябре прошлого года. Время 
показало – эксперимент удался. Спустя полгода 

учёбы оба класса успешно действуют, 
воспитывая ребят в духе казачества. 

В канун Дня защитника 
Отечества ученики 5-го и 

7-го «А» приняли 
присягу.
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Материалы полосы подготовила Алёна Малко
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Романы, о которых пойдет 
речь, посвящены самой, 
пожалуй, актуальной теме –
медицине.

Виктория, героиня романа 
Марии Вороновой «Клиники 
одной взятки!» (издательство 
«Астрель»), лучший в городе хирург-
флеболог. Она много работает, успешно 
делает карьеру, замужем за сыном бога-
того и влиятельного чиновника. Но, не-
смотря на последний пункт, Вика не гну-
шается почти с каждой операции брать 
у больных или их родственников день-
ги в конвертиках. При этом у нее посто-
янно из-за этого возникают споры и ссо-
ры с заведующим отделением. Кто-то 
из коллег осуждает ее, кто-то ей завиду-
ет. Но никто не знает, какой крутой пово-
рот совершит однажды судьба героини… 
Тема коррупции в медицине, безусловно, 
важная и очень неоднозначная. Проклятия 
корыстолюбивым медикам давно уже зву-
чат с экранов телевизоров, сыплются со 
страниц СМИ. Когда же, наконец, россий-
ская медицина повернется лицом к боль-
ному? Читателям наверняка будет интере-
сно узнать, как относится к этой проблеме 
автор книги, Мария Воронова –  опериру-
ющий хирург, кандидат медицинских наук. 
В мелодраме прослеживается также тема 
любви. 

Автор книги «Записки пси-
хиатра, или Всем галоперидо-
лу за счет заведения» Максим 
Малявин, врач-психиатр с 15-летним 
стажем работы, рассказывает с разной 
степенью увлекательности и детализи-
рованности всяческие истории из жизни. 
Перемежает больничные байки заметка-
ми про дачу и любительское птицеводст-
во. Читается книга «на ура», увлекатель-
но, при этом попутно узнаешь что-нибудь 
новое из мира медицины.  Книга вышла 
в издательстве «Астрель», содержит не-
большие иллюстрации – карандашные 
наброски, в которых угадываются черты 
карикатуры, легкой и веселой, но со скры-
тым смыслом и двойным дном. Одним 
словом – «психиатрия в картинках».

В книгу Анны Андроновой 
«Симптомы счастья» (изда-
тельство «Астрель») вошли но-
вые медицинские повести «Вариант 
нормы», «Здоровые дети», «Дорогая 
Люсенька…», «Без конца». Все они объ-
единены темой «мать и ребенок». Герои 
ее произведений – это наши близкие, со-
седи, люди, которых мы часто встреча-
ем в магазине или транспорте и уже зна-
ем их в лицо. Многим из них, докторам и 
пациентам, приходится всякий раз прео-
долевать себя, побеждать апатию серой 
повседневности, искать в самих себе не 
только саднящие раны, но и зародыши 
возможного счастья. Главное то, что ав-
тор рассказывает о своих героях с боль-
шой симпатией, тонкой наблюдательно-
стью и очень хорошим языком. 

Наталья Жукова, заведующая 
информационно-библиографическим 
отделом  ЦГБ имени Н.Островского

Реализация амбициозных планов по прев-
ращению Белгорода в туристический центр 
Черноземья требует свежих идей и новых 
подходов. Именно поэтому участие в работе 
заседания приняли студенты. На молодежь, 
по словам Ларисы Николаевны, сейчас вся 
надежда как на наиболее креативную катего-
рию горожан.

Первой выступила аспирантка БУКЭП 
Виктория Пигорева. В своем докладе она пред-
ставила обзор культурно-исторического и при-
родного потенциала региона, а он у нас при-
личный. Виктория отметила, что для развития 
туристической отрасли необходимо подгото-
вить перечень туристских ресурсов, опреде-
лить основные туристические места, при этом 
активно использовать региональное достояние 
и творчество населения. Аспирантка добави-
ла, что туризм не только приносит доход, но и 
дает белгородцам повод гордиться своей ма-
лой родиной. Ведь многие жители области не 
знают о достопримечательностях региона, хоть 
и живут здесь с детства.  

Среди слабых сторон туризма в Белго-
родской области докладчица отметила от-
сутствие бренда, неразвитую сеть гостиниц, 
отсутствие туристического автотранспорта, 
неважный сервис в районных организациях 
общественного питания. Все это моменты, на 
которые следует обратить особое внимание. 

Студентка пятого курса БУКЭП Дарья 
Ушенко рассказала о том, как формируется 
имидж территории. Облик региона складыва-
ется из множества факторов: инвестиционной 
привлекательности, политической стабиль-

ности, природных и культурно-исторических 
ресурсов и т.д. Имидж территории зависит 
от личного восприятия человека: информа-
ции о территории и опыта пребывания в ней. 
Девушка провела опрос среди белгородцев 
и харьковчан, пытаясь выяснить их отноше-
ние к Белгороду как туристическому городу. 
Оказалось, что большинство опрошенных 
оценивают имидж города как позитивный. И 
это, несомненно, радует.  

На встрече выступила руководитель тури-
стического агентства ООО «Фэмили тревел» 
Наталья Коваленко. 

Наталья Викторовна отметила, что тур-
фирма является платформой для практики 
студентов белгородских вузов. Докладчица 
подчеркнула, что вопрос кадров в туристи-
ческой сфере довольно актуален: многие со-
трудники приходят без опыта. 

Продолжая тему кадров, Лариса Гончаро-
ва предложила провести в областном центре 

конкурс экскурсоводов. Участники «круглого 
стола» поддержали эту идею.  

А руководитель некоммерческого пар-
тнерства «Белая крепость» Владимир Аксю-
тин порекомендовал студентам выполнять 
свои научные и дипломные работы на при-
мере конкретных мест Белгородчины. В ходе 
обсуждения родилась идея о взаимном со-
трудничестве турфирм и студентов, которые 
могли бы писать свои учебные исследования 
«под заказ». 

Обсуждение темы показало, что есть 
еще моменты, которые предстоит решить. 
Например, как измерять эффективность ра-
боты по продвижению бренда территорий, как 
регулировать спрос на туристические услуги в 
межсезонье и др. В любом случае необходи-
ма консолидация усилий всех сторон: власти, 
науки, бизнеса. 

Екатерина Беломирская
Фото Бориса Ечина

Олег Дьячков стал не только победи-
телем в своей весовой категории до 78 
кг, но и установил рекорд России в двое-
борье с результатом 156 толчок + 200 
рывок, сумма 256 очков. Тренируется 
Олег под руководством заслуженного 
мастера спорта Сергея Меркулина и 
обучается в Белгородском университе-
те кооперации, экономики и права. 

 Сергей Лупандин  второй  год под-
ряд сохраняет первое место в первен-
стве России среди младших юношей. 
Павел Чуев победил в весовой катего-
рии до 68 кг. Александр Сарычев под-

нялся на третью ступень пьедестала на 
первенстве России среди старших юно-
шей в весовой категории до 73 кг.

Благодаря поддержке и финансиро-
ванию управления физической культуры 
и спорта Белгородской области, управ-
ления по физической культуре и спор-
ту администрации Белгорода спорт-
смены смогли достойно представить  
Белгородчину на российских соревно-
ваниях. 

Светлана Горшунова
На снимке: победитель первен-

ства России Олег Дьячков. 

Книжная
полка

ПРОЧТИ!ПРОЧТИ!
ЭТОЭТО
ИНТЕРЕСНОИНТЕРЕСНО

Туризм

Гиревой спорт

УСПЕХ В СУРГУТЕУСПЕХ В СУРГУТЕ
С 11 по 14 февраля город Сургут стал центром гиревого спор-

та. Около четырёхсот спортсменов из 33-х регионов соревнова-
лись за право представлять страну на европейских и мировых 
соревнованиях. Участие в первенстве России среди старших и 
младших юношей и девушек по гиревому спорту приняли и бел-
городцы.

«Круглый стол», посвященный вопросу повышения туристической привлекательности Белгорода, 
прошел в мэрии. О том, что нужно сделать для этого, говорили участники 

встречи – студенты и преподаватели Белгородского университета кооперации,
экономики и права, представители белгородских турфирм. Вела «круглый стол»

заместитель главы администрации Белгорода по экономическому развитию
Лариса Гончарова.
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21.02.
ЧТ

22.02.
ПТ

23.02.
СБ

Атмосферное 
давление,
мм рт.ст. 

ночью
748 
днём
749

ночью
748
днём
747

ночью
748
днём
749

Температура 
воздуха, 
°C

ночью
-8
днём
 -5

ночью
-8
днём
-4

ночью
-5
днём
-3

Комментарий 
к погоде

Перемен-
ная облач-
ность, 
без осадков

Перемен-
ная облач-
ность, 
без осадков

Перемен-
ная облач-
ность, 
без осадков

Направление 
ветра

В В В

Скорость ветра, 
м/с

3 5 7

Информация Гидрометцентра России 
http://meteoinfo.ru/forecasts5000/russia/belgorod-area

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ

ОБЪЯВЛЕНИЕ
БУЗ ВО «Бобровская ЦРБ» срочно требуются медицинские работники: врачи (жи-

лье предоставляется); фельдшера скорой медицинской помощи, медицинские сестры (с 
предоставлением общежития). 

Телефон: 8 (47350) 4-81-45; 8-905-051-43-46.

На правах рекламы

ОБЪЯВЛЕНИЕ

Уважаемые собственники помещений многоквартирного дома № 33 по ул. 5 Августа!
Доводим до вашего сведения, что плата за содержание и текущий ремонт общего иму-

щества многоквартирного дома № 33 по ул. 5 Августа с 01.03.2013 года составит 12,96 
руб./м2 (в том числе лифт 3,14 руб./м2), в связи с утверждением и подписанием догово-
ров управления между собственниками помещений и управляющей компанией.

Администрация ООО «ЖЭУ Белгородстрой»

На правах рекламы

На правах рекламы
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ТЦ «СПУТНИК-ТЦ «СПУТНИК-
УРОЖАЙ»УРОЖАЙ»

ТЦ «СПУТНИК-ТЦ «СПУТНИК-
УРОЖАЙ»УРОЖАЙ»

МЕЖДУНАРОДНАЯ УНИВЕРСАЛЬНАЯ 
ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА

С 22 ПО 25 ФЕВРАЛЯ 
ВКЛЮЧИТЕЛЬНО

Запись участников по телефонам:
51-53-51, 8-915-528-02-39

Когда управление потребительского рын-
ка администрации г. Белгорода объявило о 
проведении смотра-конкурса среди кулина-
ров на лучшее блюдо старорусской кухни 
Белгородской губернии, коллектив этого ре-
сторана никак не мог остаться в стороне. Дело 
в том, что «Супер Кузьмич» уже давно славит-
ся блюдами русской национальной кухни. У 
ресторана даже есть свои завсегдатаи, кото-
рые предпочитают заморским пастам и ро-
лам то, что подавали на стол наши бабушки и 
прабабушки. Однако, чтобы принять участие 
в конкурсе, работникам ресторана пришлось 
немало потрудиться, отмечает его директор 
Елена Ким. Старинные рецепты, посуду, ска-
терти искали все. Пришлось перерыть семей-
ные архивы, встретиться со старожилами. И 
результат налицо: на суд жюри представлены 
настоящие произведения кулинарного искус-
ства, дело рук поваров Елены Борисевич и 
Виктора Самойлова.  

Работники ресторана в народных ко-
стюмах Белгородской губернии показы-
вают и дают отведать закуски, выпечку, 
горячие блюда. Все это, согласно усло-
виям конкурса, приготовлено по старин-
ным рецептам и из овощей, дичи, даров 
лесов и рек Белгородчины. Есть здесь и 
суточные щи с грибами, приготовленные 
в печи,  и расстегаи с рыбой и мясом, и 
курник, и сало собственного приготовле-
ния. Заслуживает внимания также офор-
мление блюд. Пшенная каша с тыквой 
подана в тыкве, перловая каша с гриба-
ми в «кастрюльке» из круглого хлеба. А 
изюминкой стола стал «Тагунчук» - заяц, 
томленный в горшочке с кореньями. 
Здесь действительно пахнет Русью, ведь 
в воздухе витает аромат трав от душисто-
го чая и узвара. 

Анна Барабанова
Фото Бориса Ечина

Когда переступаешь порог ресторана «Супер Кузьмич», что в отеле
«Амакс», кажется, попадаешь в русскую народную сказку. На входе
гостей встречает хозяин леса - Михаил Потапыч, который 
будто только что сошел с книжной картинки. А мебель 
и убранство из натурального дерева, изящный дощатый
мостик и глиняная посуда создают
особую домашнюю обстановку.
Впрочем, окунуться
в атмосферу Древней
Руси помогает
не только интерьер.

и глиняная посуда создают
домашнюю обстановку.
м, окунуться
феру Древней
могает
ко интерьер.


